

Was wir wollen.

Der Vorstand des Museums-Vereins zu Aachen hat sich entschlossen, statt der bei den Kunstvereinen sonst üblichen Nietenblätter alljährlich eine kleine Schrift, die «Aachener Kunstblätter», allen Mitgliedern des Vereins zu überreichen. ~~~~~

Die Aachener Kunstblätter werden jeweils den Jahresbericht des Museums-Vereins bringen und über die Tätigkeit des Museums, namentlich über die Neuerwerbungen, eingehend Auskunft geben. Die Aachener Kunstblätter sollen auch dazu dienen, das Verständnis für die vorhandenen Sammlungen des städtischen Museums zu fördern. In kleineren Artikeln werden die einzelnen Abteilungen nach und nach in Wort und Bild geschildert werden. Die Blätter sind nicht nur dazu bestimmt, die Freude und lebendige Teilnahme für das Kunstschaffen unserer Vorfahren wachzurufen und rege zu halten, auch die künstlerischen Ziele unserer heute lebenden Künstler müssen mit Aufmerksamkeit verfolgt und nach Kräften unterstützt werden. ~~~~~

Der Vorstand hofft auf diesem Wege in den weitesten Kreisen der Aachener Bürgerschaft das Interesse für das städtische Suermondt-Museum und die permanente Ausstellung des Museums-Vereins zu erhalten, dem Vereine neue Mitglieder zuzuführen und für die Aufgaben und Bestrebungen des Museums stets neue Freunde und Gönner zu werben. ~~~~~

